
香港建造業雜項商會 

關於【建造業付款保障條例草案】 

致 尊敬的立法會議員 

大家好！本人- 羅炳君 就有關【建造業付款保障條例草案】修

訂案表示非常歡迎及祈盼能夠盡快立法，以保障建造行業的健康完善發展，

多年來建造行業出現了非常多的不公平條約，特別係工程完工後，收錢難這

一情況令到不少公司出現資金短缺，甚至引致公司破產收場，政府之前也委

任過獨立專責公司進行多次的調查所得出的結論都大致相同。 

【建造業付款保障條例草案】今日能夠上到立法會進行立法，係經

建造業一班正義之士長期堅持爭取，以及政府的大力支持幫助才能夠行到

今天，實在來之不易。本人更加希望通過今次的立法能令建造行業重回正軌，

令到更多的年青人愿意從事建造行業，本人懇請各位尊貴的立法會議員投

下你良知的一票，多謝各位！ 

羅炳君 先生 致詞 
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